



Commentaires du
Châtelet

Une explication de la Bible
à la portée de tous

Moi, l'Éternel

Gordon J. Keddie

Le message du prophète Amos est avant tout un cri de vie nouvelle. Dieu envoie cependant ce message vers une nation qui gît sous le jugement. Israël cachait le vide et l'impiété de sa société corrompue derrière une apparence vide et molle de religiosité. Beaucoup de gens lui ressemblent aujourd'hui.

Dans les paroles d'Amos, Dieu révèle sans ambages sa vision d'une telle mascarade. Aucun refuge ne vient rassurer celui qui rejette ou méprise la volonté de Dieu. Pourtant, brillant au travers des ténèbres, se trouve l'offre précieuse d'un chemin de salut. Il repose en une nouvelle vie par la foi dans le Sauveur divin, Jésus-Christ, le Fils de Dieu lui-même.

Écossais d'origine, Gordon Keddie exerce aujourd'hui un ministère pastoral au sein de l'Église Presbytérienne Réformée. Il est l'auteur de commentaires sur plusieurs livres bibliques, notamment : Même dans les ténèbres (Juges & Ruth) et Prophète en fuite (Jonas).



EUROPRESSE

ISBN 2 906287 36 9